

Stadt Weißenfels

05.03.2024

Fachbereich III

Beantwortung der Anfrage

öffentlich

AF 015/2024/1

von Einwohner

am 31.01.2024 im Ortschaftsrat Langendorf

✓ Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Ein Bürger aus dem Ortsteil Wiedebach, wohnhaft in der Feuerbachstraße, fragt wiederholt an, wann baulich seitens der Stadt Weißenfels etwas unternommen wird, bezüglich des Zustandes des Gehweges in der Johann-Sebastian-Bach-Straße angrenzend zu den Grundstücken in der Feuerbach Straße, da hier ein desolater Gehweg mit Kontergefälle zu den Grundstückseinfriedungen vorliegt. Die Einfriedungsmauern sind durch ständige Wasserlagen an den Einfriedungsmauern bereits grundhaft geschädigt. Der Bürger bittet um Inaugenscheinahme des o.g. baulichen Problems.

Sehr geehrte Damen und Herren des Ortschaftsrates,

zur Klärung des Sachverhaltes wird es noch im März einen gemeinsamen Ortstermin mit dem Ortsbürgermeister Herrn Ziegler und einem Mitarbeiter der Abteilung Tiefbau geben, um die Situation vor Ort zu betrachten und eine weitere Vorgehensweise festzulegen.

Mit freundlichen Grüßen

Bumann
Fachbereichsleiter III